

**■ Educación → Universidad**

Convenio de colaboración. Universidad de Almería- 22/10/04

**La Universidad de Almería firma un acuerdo de colaboración con la Asociación Mediadores Sin Fronteras**

**Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería.** La Universidad de Almería ha firmado un acuerdo marco de colaboración con la Asociación Mediadores Sin Frontera. Mediante este acuerdo la UAL y la Asociación se comprometen a mantener una comunicación fluida en referencia a los proyectos que llevan a cabo en materia de interculturalidad. Asimismo, Mediadores Sin Frontera facilitará la realización de prácticas en la Asociación a alumnos de la UAL y la institución universitaria ofrecerá sus instalaciones y otros recursos para las actividades relacionadas con los fines del convenio. Han suscrito el acuerdo el Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, y la Presidenta de la Asociación, Mónica Ruffa Such.

Un área de colaboración muy importante será la investigación. Mediadores Sin Frontera promoverá y apoyará los trabajos de investigadores de la UAL relacionados con el ámbito intercultural y la integración social de la población inmigrante, así como el diseño y realización de ofertas formativas relacionadas con la mediación intercultural de la Universidad.

**Nacimiento**

La AMSF se conformó en el mes de julio, concentrando a más de cincuenta profesionales de la mediación intercultural. Entre sus principales objetivos están la creación de mecanismos de formación continua, tanto para los mediadores interculturales de profesión, como para todos aquellos que estén en contacto con temas de interculturalidad; favorecer la integración del colectivo de inmigrantes y la sociedad de acogida, en el marco de una convivencia en la que prime la justicia, el respeto y la solidaridad, y la inclusión enriquecedora de las diferencias, y, finalmente, responder a las demandas de los distintos actores sociales (instituciones públicas y privadas, empresas, personas particulares) referidas a la solución de conflictos ligados a la interculturalidad.

*Mónica Ruffa Such, Presidenta de la Asociación y Alfredo Martínez Almécija, Rector de la UAL.*

[noticias@indalia.es](mailto:noticias@indalia.es)